

# CDU

**Fraktionsgeschäftsstelle:**

Bahnstraße 31  
45468 Mülheim an der Ruhr  
Telefon: 0208 / 45 95 40  
Telefax: 0208 / 45 95 419  
E-Mail:  
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**  
 **Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3**

## Vorschlag

**Nr.: A 15/0690-01**

gemäß der Geschäftsordnung

**öffentlich****Datum:** 24.08.2015**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld  
 Herrn Vorsitzenden Sascha Jurczyk des Ausschusses f. Arbeit, Gesundheit u. Soziales  
 Herrn Vorsitzenden Werner Oesterwind des Ausschusses f. Bürgerangelegenheiten, Sicherheit u. Ordnung  
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3  
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

**Beratungsfolge:****Status:\* Datum: Gremium:**

- Ö 31.08.2015 Ausschuss für Arbeit, Gesundheit und Soziales  
Ö 16.11.2015 Ausschuss für Bürgerangelegenheiten, Sicherheit und Ordnung

\* Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: **Ö** = öffentliche Beratung / **N** = nichtöffentliche Beratung

## Drogenproblematik, Ruhestörungen und Verschmutzungen im Umfeld der Ruhrpromenade

### Vorschlag der CDU-Fraktion vom 24.08.2015

**Vorschlag:**

Die CDU-Fraktion schlägt vor:

1. Die Tagesordnung des Ausschusses für Arbeit, Gesundheit und Soziales und des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten, Sicherheit und Ordnung wird um den Punkt „Drogenproblematik, Ruhestörungen und Verschmutzungen im Umfeld der Ruhrpromenade“ erweitert.
2. Die Verwaltung wird gebeten, über die ihr vorliegenden Informationen zum gemeldeten Drogenhandel, zu nächtlichen Ruhestörungen und Verschmutzungen im Umfeld der Ruhrpromenade umfassend zu berichten und mitzuteilen, wie die Polizei und die städtische Ordnungsbehörde dagegen vorgeht.

**Begründung:**

In den letzten Tagen haben Anwohner berichtet, dass sich im Bereich des Innenhofes hinter dem Rathaus zur Zeit eine Drogenhandelszene aufbaut. Darüber hinaus wurde über massive Belästigungen von Passanten in den Nachtstunden und über Werfen von Flaschen in die

Ruhr bzw. in das Hafenbecken / Zerstörungen an Bänken etc. berichtet. Diese Beobachtungen wurden nach Angaben der Anwohner auch bereits an das Ordnungsamt herangetragen. Wir bitten daher zum einen um Stellungnahme der Verwaltung und der Polizei zu den genannten Problemen in diesem Bereich sowie um Vorschläge, wie auch in diesem Bereich wieder Sicherheit und Ordnung hergestellt werden kann. Es darf nicht zu rechtsfreien Räumen in Mülheim an der Ruhr kommen und es muss alles unternommen werden, um von Anfang an diese Fehlentwicklungen zu Lasten der Innenstadtbewohner zu bekämpfen.

*Wolfgang Michels*

CDU-Fraktionsvorsitzender